22 Aragón el Periódico de Aragón

➤ Te lo contamos fácil

Plena inclusión Aragón

La crecida del río Ebro inunda pueblos y zonas de Zaragoza



El caudal de un río es la cantidad de aqua que baja por ese río.

Esta semana el caudal del río Ebro ha crecido mucho en poco tiempo.

Esto ha pasado porque ha nevado mucho durante las últimas semanas: cuando la nieve se derrite en las montañas, se convierte en agua que acaba en los ríos. Muchos de estos ríos terminan en el río Ebro.

Como estos ríos aportan mucha agua, el Ebro se ha desbordado.

En Aragón, la crecida ha provocado inundaciones en algunos pueblos y en Zaragoza.

Algunos de los pueblos más afectados han sido Novillas, Pradilla, Pina y El Burgo.

El martes, el presidente del Gobierno de España visitó Pradilla para interesarse por la riada y por los vecinos. El presidente dijo: daremos dinero para reparar los daños de la riada.

La Confederación Hidrográfica del Ebro es la organización que estudia y vigila el caudal del río Ebro.



Consecuencias. Parte de la zona de la Expo y del Parque del Agua de Zaragoza inundadas por el agua del río.

Al principio, la Confederación Hidrográfica del Ebro dijo: esta crecida va a ser la peor de la historia

Pero al final la situación no ha sido tan grave, porque la crecida del caudal del río no ha sido tan grande: en el año 2015 hubo otra crecida y el Ebro llevaba mucha más agua que Aun así, el gobierno de Aragón ha tomado medidas para evitar daños.

En los pueblos que hay cerca del río se construyeron barreras para que el río no entrara en las calles y

También se trasladaron a personas mayores y vecinos de casas que hay junto al río a otros lugares por si acaso.

En la ciudad de Zaragoza se cortaron caminos y carreteras para evitar accidentes.

Aun así, se inundaron algunos garajes y los bomberos rescataron a unas personas que se quedaron atrapadas en su coche.

El jueves el río ya no llevaba tanta agua y los vecinos se pusieron a limpiar los daños de la riada.

Muchos menores con depresión por el covid

La situación por el coronavirus ha afectado a la salud mental de la gente: ahora hay tres veces más niños y jóvenes con depresión que antes de la pandemia. Lo dice un informe de la organización Save The Children.

Los principales motivos de la depresión en los niños y jóvenes son: la soledad, el acoso y los problemas de la familia.

En el año 2021, 3 de cada 100 menores de entre 4 y 14 años han pensado en suicidarse. Hace falta más dinero para apoyar y prevenir estos problemas.

Suben los casos de coronavirus

En Aragón, esta semana ha subido el número de casos positivos por coronavirus: en un solo día ha habido más de 1.000 nuevos casos positivos.

También ha aumentado el número de personas con covid que hay en los hospitales. Algunas están muy graves.

La situación preocupa porque se acerca la Navidad y hay muchas reuniones y comidas. El pasado miércoles, empezó la vacunación de los menores de 9 a 11 años.

Tres personas mueren en accidentes laborales

Un accidente laboral es un accidente que sufre una persona mientras trabaia.

Este martes hubo en Aragón tres accidentes laborales en los que murieron tres trabajadores. Son muchos accidentes en un solo día.

Una de estas personas era un joven agricultor de 23 años que se quedó atrapado en su tractor.

El segundo trabajador murió mientras podaba un árbol en un pueblo de Huesca.

Y la tercera persona que murió fue un trabajador de una pista de esquí que sufrió un infarto en el corazón. El infarto es la principal causa de muerte en el puesto de trabajo.

Las organizaciones de trabajadores dicen: es muy importante la prevención.

Por ejemplo, algunas cosas que hay que hacer para prevenir accidentes son: dar formación a los trabajadores y darles el material que necesitan para hacer bien su trabajo. Además, las máquinas que usan para trabajar tienen que estar en buen estado.

Este año en Aragón han muerto 18 personas en accidentes laborales.



Riesgos laborales. Un trabajador poda un árbol en el Parque Labordeta.

El Salón del Cómic regresa a Zaragoza

El Salón del Cómic de Zaragoza es una feria dedicada a los tebeos

El salón se celebra este fin de semana en la Sala Multiusos de Zaragoza. El año pasado no se hizo por la pandemia.

Hoy, domingo, es el último día que se puede visitar el salón.

En el salón hay puestos de librerías y tiendas de cómics donde se pueden comprar tebeos y libros con dibujos.

Muchos dibujantes van al salón para hablar con la gente que lee sus tebeos: se los firman y les escriben dedicatorias.